

**> SALAMANCA****La visión a través de las paredes, centro de la tecnología militar de radar****Salamanca**

El jefe del Área de Cooperación Internacional de Innovación y Tecnología del Ministerio de Defensa, Tomás Martínez Piquer, anunció ayer que están trabajando en tecnología que permita ver a través de las paredes. Para Martínez Piquer, actualmente las amenazas de terrorismo se están produciendo en las ciudades «por lo que sería necesario poder actuar con tecnología que pudiera atravesar ciertas paredes», una situación que tendría que legislarse «a posteriori para no invadir la privacidad», resaltó.

También destacó, en el marco del Congreso de la OTAN sobre radares que se está desarrollando en la Universidad de Salamanca, que otro de los objetivos que están «a punto de alcanzarse, porque ya se hace» es la detección de explosivos a larga distancia, «que aún hay que mejorar porque de nada sirve detectarlos cuando ya estás encima». Algo en lo que están colaborando las 28 naciones pertenecientes a la OTAN más 41 países que tiene categoría de asociados, informa Ical.